



HAKUBA H.S. Report Channel

白馬高校レポートチャンネル

白馬
高校

令和4年3月15日(第167号)

発行：白馬高校 教務係

TEL 0261(72)2034(代表)

ホームページも
ご覧ください⇒



3月2日 卒業式



第71回目の卒業式を挙行了しました。白馬では3月になってまだまだ寒い日が続いていますが、卒業式当日は3年間の学業を終えた61人の生徒たちの門出を祝うような暖かな日差しの日となりました。感染予防対策のため、残念ながら式に参加したのは各家庭の保護者1名ずつと職員のみでしたが、式場に入れない方のために別室で中継映像をご覧いただきました。

これからも卒業生がそれぞれの世界で前向きな挑戦を続け、活躍してくれることを大いに期待しています。卒業おめでとうございます。

3月4日 社会人に学ぶ講座

1、2年生を対象に、自分の進路選択について具体的に考える機会として、今回は大北地域を中心にご活躍されている様々な職種(旅行・観光・調理・美容・上下水道管理・化粧品製造・公務員・ホテル)の方々から、仕事や生き方についてお話を伺いました。まん延防止等重点措置期間中ということで残念ながらオンラインでの開催となりましたが、生徒はメモをとりながら講師の先生方のお話に耳を傾けていました。以下、生徒の感想です。

「自分が進もうとしているのは厳しい分野で、やっていけるのか心配だが、向上心を持ち、メンタルを強くし、その業界で頑張っていきたい。」「上下水道や白馬の水について勉強になった。神城断層地震の際に大変なことがあったと聞いて、どれだけの方が水に助けられていたのかがわかった。」「自分もいつか、ありがとうと言われるような仕事をしたいなと思います。」

仕事の内容について積極的に質問し対話的に学ぶ姿が見られ、自分の生き方を考える有意義な時間となりました。



3月7日 1年探究学習 台湾オンライン交流

1年間の探究学習の総まとめとして、台湾の台北市私立稻江高級護里家事職業学校とオンラインによる交流学习を行いました。本校の生徒は探究学習のまとめスライドの発表、稲光護家の生徒は台湾文化の紹介をしました。初めは緊張した面持ちでしたが、慣れてくるとお互いの学校について質問しあう様子などが見られました。以下、生徒の感想です。

「発表してみて、分かりやすい声で話せたと思うので良かったです。」「台湾では今、若い女の子達の間で前髪カーラーが流行っていると知って驚きました。」「同じ趣味の人たちだったので話していて楽しいと感じた。」「思ったより日本語がうまくてびっくりしました。」「探究学習は自分の知りたいことや好きなことが知れてとても楽しかったです。」

オンラインでの対話という条件に対して戸惑っている生徒もいましたが、異文化間での交流を楽しめたようでした。来年度以降も、生徒それぞれの目標に向けて探究学習を続けていきます。



3月8日 卒業生講話



「社会人に学ぶ講座」に引き続き、卒業後の進路について考える機会として、卒業生による講話を開催しました。協力してくれたのは1年前に本校を卒業して京都外国語大学へ進学した、国際貢献学部・グローバル観光学科で学ぶデイリー舞波ラナさんと、外国語学部英米語学科で学ぶ荒谷昇輝さんです。今回の講話では、学生生活の楽しいところや大変なところ、勉強していること、今後のキャリアプランなどについて、1、2年生に対してオンラインで話をしてくれました。



コロナ禍で友だちを作るのに苦労したり、できなくなった活動もあったりしたようですが、話しぶりからは、2人とも大学生活を楽しんでいる様子を感じられました。生徒たちは、先輩たちのキャンパスライフや英語上達法に興味津々で、おすすめの英語学習本を尋ねる生徒もいました。以下、生徒の感想です。

「簡単な英語の本やニュースなどをたくさん読んで英語に慣れて、卒業するときには今より英語ができるようにしておきたいです。」「僕は今年受験なのですが、先輩の頑張っている姿を見て自分も受験に向けて努力したいと思いました。」「コロナ禍で活動できる範囲が狭くなっているなかで、自分が今できることを考えて、時間をむだにしないように過ごしていきたいです。」

生徒たちは大学で様々な挑戦を続けている先輩の話聞いて、各々の進路実現のため、残りの高校生活への意気込みを新たにしました。

